



Semangat Back to Scout, Back to Nature Warnai Kemah Besar Pramuka SMP Plus Sabilur Rosyad

### Keterangan

**Pusinfo** – Dengan mengusung tema, “Back to Scout, Back to Nature” Pramuka SMP Plus Sabilur Rosyad Sidoarjo adakan Kemah Besar yang diikuti oleh 81 pramuka penggalang, yang terdiri dari 52 penggalang putra dan 29 penggalang putri. Kegiatan ini berlangsung Jum’at-Sabtu, 16 & 17/06/2023 di Bumi Perkemahan Puthuk Panggang Welut Nogosari Pacet Mojokerto.





Kegiatan yang menjadi agenda tahunan gudep ini bertujuan menjadikan pramuka penggalang siap untuk beradaptasi di kehidupan nyata dengan belajar di alam terbuka. Berkemah merupakan bagian dari metode kepramukaan. Karena berkemah sendiri merupakan pembelajaran langsung di alam terbuka, berdasar materi yang sudah dipelajari ketika latihan pramuka di sekolah.

Kak H. Moh. Mahsun, S.Ag. selaku Kamabigus, memberikan dukungan penuh terhadap pelaksanaan

kegiatan Kemah Besar kali ini. Beliau berpesan, “Pramuka adalah salah satu organisasi pendidikan terbaik yang bisa mengobarkan semangat anak-anak muda. Melalui kegiatan ini, kami berharap pramuka penggalang yang sudah dilantik bisa memberi motivasi bagi anggota pramuka lainnya.”















Gugus depan yang dibina oleh kak Gunawan ini telah melakukan persiapan pelaksanaan kegiatan kemah besar meskipun para peserta berada pada pekan ujian sekolah, mereka sangat bersemangat untuk berlatih bersama regunya masing-masing dalam mempersiapkan serangkaian kegiatan. Dari persiapan lomba teknik kempramukaan hingga pentas seni.

Kegiatan ini juga diharapkan dapat membawa hal yang positif bagi seluruh anggota pramuka di gugus

depan. Selain itu, nampak antusias peserta dalam mengikuti kegiatan demi kegiatan, mulai dari upacara pembukaan, serangkaian lomba teknik kepramukaan, lomba memasak, pensi, senam, jelajahan ke air terjun dan ditutup dengan upacara pelantikan penggalang ramu dan rakit. (Red)

**Kontributor Kegiatan** : Kak Ria Septi – *Tim Pembina Pramuka SMP Plus Sabilur Rosyad* ;  
**Pewarta Pusinfo** : Kak Uays Hasyim – *Kapusinfo Kwarcab Sidoarjo*;

### Kategori

1. Berita
2. Info Gudep

### Tags

1. Penggalang
2. Pramuka Sidoarjo
3. SMP Plus Sabilur Rosyad

### Tanggal Dibuat

Juni 2023

### Penulis

pramukadelta

default watermark